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建言献策 聚焦民生热点 反映群众心声

今年的政府工作报告是一个鼓舞人心、凝聚
人心的报告，是一个令人振奋、催人奋进的报
告。聆听工作报告，让我感受颇多。

以后如何发展，要认清大冶镇以后靠什么生
存的问题。资源一年不如一年，矿山根本没有开
采的可行性。循环工业如何引进来，如何转变观
念,优化服务，都需要思考并实施。

有关旅游产业发展。郑州市政府提出这样
一个观点：旅游不是一个人、一个企业的事，而是
全社会的问题，是事关沿线群众切身利益的事。
希望能引起思考。

今年的政府工作报告，让人感受颇多
登封市人大代表 王绍峥

建议增设旅游专线，规划专门的线路
登封市人大代表 刘少楠

登封市属于旅游城市，部分远离市区的景点
没有规划公交路线，如坐落在告成镇的观星台，
没有规划公交路线，登封市区游客集散中心的作
用也没有发挥。随着近几年登封市区南部和城
市东区的发展，在这两个区域的常住人口急剧增
加，但公交路线依然没有明显的增加和优化，满
足不了目前群众的需求。在这些新城区和新住
宅区，私家车不得不成为交通运输主体，在一定
程度上也加剧了市区车位紧张、道路拥堵等一系
列的城市问题。

本着方便群众的宗旨，建议增设旅游专线，规划
专门的旅游线路，把登封的景点全部纳入进去。

2018年，登封市城市空间布局日趋优化，完
成城市双修、绿地系统、街景整治等34个专项规
划，规划了 106平方公里的郑登新城，着力打造
郑州国家中心城市华夏历史文明传承创新示范
区，城乡面貌展现新形象。

2019年，以实施乡村振兴战略和国家构建
“十百千万”的城市体系为契机，把扩容提质、管
理转型引向深入，高质量建设安置房、完善服务
要素，健全机制体制，践行全心全意为人民服务
的宗旨，尽力而为，量力而行，解决好群众的操心
事、烦心事，让改革成果惠及民生，让广大群众得
到实惠，让人民生活更加幸福。身为登封人，我
们骄傲。

身为登封人，我们骄傲
登封市人大代表 刘旭东

农村幼儿园教师现状及存在问题
登封市人大代表 刘辉

在初春这个充满生机的时节，登封市五届
人大四次会议、登封市政协五届三次会议如期
而至。这是充满希望的盛会，是增进共识、汇
聚力量的盛会。聆听了今年的政府工作报告，
备感振奋。

作为人大代表，作为一名老教育工作者，我
鼓励农村幼儿教育健康发展，但农村幼儿园师资
力量不足、教师待遇低、教师队伍不稳定等问题
突出。呼吁社会各界凝神聚力，解决问题，让农
村孩子得到全方位的发展。

申遗成功后，中岳庙周围环境进一步得到保
护和优化。但也存在庙门前广场铺石破损失
修，东西两块绿地树木干枯、绿地沙土化严重等
问题。建议：统一规划设计中岳庙外围环境。
修整庙门前广场。切实加强对绿地的保护。在
绿地四周建立永久性栅栏或生态性绿篱，对黄
土裸露地面进行草皮覆盖，对东西两块绿地进
行统一规划改造。加强对树木的补栽、移植、保
护与管理。严禁在绿地内放羊、放牛、乱停车
辆。重新规划设计停车场。硬化停车场北口至
庙后门路段。

关于加强中岳景区外围环境治理的建议
登封市政协委员 王建通

因地制宜，推进文化产业区域协调发展
登封市政协委员 弋昊峰

由于登封文化产业集聚化规模化专业化效
应不够明显，且文化产业区域发展不平衡，产业
结构层次不合理，在一定程度上制约了文化产业
做大做强。建议推进文化区域协调发展，因地制
宜，错位发展，积极引导各地区依托当地特色文
化资源，培育发展具有地方特色的文化产业，释
放区域共同发展的潜力。发挥中心城市的示范
效应和辐射功能，构建“两美三教一区多点”文体
产业空间布局，优化提升“大美嵩山”“美丽登
封”，强化加速建设佛、道、儒三教特色文化产业
链，着重加强红色教育基地文化区域旅游项目产
业升级布局，逐步形成空间均衡、重点突出、特色
鲜明、错位发展的文化产业总体布局。

加强完善市政设施规范化建设
登封市政协委员 冯美琴

登封市委、市政府依据“五位一体”和“四个
全面”的号召精神，制订了“四城联创”的宏伟蓝
图，为登封提高在世界上的影响力、提高登封人
民的自豪感奠定了坚实的基础。在“四城联创”
的初始阶段，还有部分地方市政设施存在一定的
安全隐患。比如书院河路段两侧的灯杆上都安
装有广告灯箱，该灯箱高在1.5米左右，而登封市
区部分路段的灯箱高度在 1.8米左右，正常身高
的人一般不会碰头，显然书院河路段的灯箱高度
不够，存在安全隐患，需整改。建议：相关部门按
照标准规划，统筹兼顾，对登封市区道路灯箱进
行调查，对部分路段灯箱较低的进行调整。

进一步规范农村住宅建设
登封市政协委员 马建坡

近年来，随着农村经济的快速发展，广大农
村群众对改善居住条件的积极性日益高涨，特别
是精准扶贫、美丽乡村建设开展以来，新一轮的
农村建房热悄然出现。随着农村建房数量逐年
上升，建房过程中存在的问题也不断显现，无证
建房、违规建房、违章搭建十分普遍，亟待解決。
建议加强农村建房指导，科学编制乡村规划；加
大法制建设宣传力度，提高村民依法建房意识；
加强农村建房用地管理，规范农村建房审批程
序；增强政府服务功能，推进新农村的民居建设。
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